

花乃井だより

学校
通信

令和3年3月1日(月)

第52号

大阪市立花乃井中学校

いよいよ“弥生”3月!!

今年も早いもので、もう3月に入りました。

今日は天気も良く暖かい日となりました。大阪をはじめとして6府県の緊急事態宣言が解除されて、今後活動の内容も広がっていきますが、まだまだ油断は禁物です。今まで通り、しっかりと感染症予防対策を続けていきましょう。

3月と言えば3月11日です。決して忘れてはならない東日本大震災。今週と来週は報道やイベントなどで様々な特集が組まれると思いますが、皆さんもお家の人と防災について深く考える機会にしてください。

学校長の話より

震災から今年で10年目を迎えます。この10年間、常に言われてきたことに“人との絆の大切さ”があります。被災された方々や支援に携わってきた方々から「ずっとこの絆に助けられてきました。」や「この絆があったからこそ…」という声が聞かれます。

もともと人間は1人では生きていけないものです。例えば「かゆいところに手が届かない」時、他人に頼んでかいてもらうことがよくあります。人間は自分の背中もかけないようにできているのですね。しかし、それは欠点ではありません。よく「1人では何でもできないように、手はちょうどいい長さに作られている」と言われますが、実は人と人とは、足りない部分を補い合って生きるようにできています。また、人と触れ合うことでしか“本当の自分”が出てこないこともあります。だからこそ“絆”が大切なのです。

本校でのCT^{*1}での取組みもこの“絆”をテーマの一つとしています。3年生の公立高校入試出願にあたって自己申告書^{*2}を作成しますが、そこには3年間のCTでの取組みの成果がうかがえました。CTの授業で学んだ社会性や道徳性の向上、人権感覚や平和意識は学校生活に積極性を与え、「はじめは人の前で話すのが苦手でしたが、委員会活動や部活動をする中で…」「人の意見を素直に聞けなかった自分が学校行事に積極的に取組む中で…」「みんなの意見をまとめることができなかったですが、クラスの班活動に取組む中で…」等々、皆さんの人間性を大きく育み、それぞれの絆を広く深くしていることだと思います。



《本校正門横のほぼ満開の紅梅》

3年生の皆さんにはこの3年間で本当に大きく成長したのですね。大したものです。これは本校の伝統の1つとなっていますが、1・2年生の皆さんにも今後とも長く受け継いでいけるように頑張ってほしいものです。

※1 本校では、「Citizen Ship=社会の一員としてどう生きていくべきか」「Time=考える時間」として、「総合・道徳・学活の時間」に「命」・「絆」・「夢」のテーマのもと、生徒の皆さんのが、この地域社会で、この国で、この地球でどう生きていくべきか、3年間を通して考えてもらいます。その中では、皆さんが一人ひとりの「命」を大切にし、まわりの人々との「絆」を深めながら一人ひとりの「夢」を実現できるように、体験学習や調べ学習、発表などを取り入れ、みなさんが主体的に活動できるように工夫していきます。

※2 大阪府立・市立の高校入試に出願するときに一緒に提出するもので、テーマ「あなたは、中学校等の生活（あるいはこれまでの人生）でどんな経験をし、何を学びましたか。また、それを高等学校でどのように生かしたいと思いますか。できるだけ具体的に記述してください。」について記述する。これは高校がアドミッションポリシー（求める生徒像）に基づく選抜を行う際の資料とされ（面接を実施する選抜においては、面接の参考資料）、入学後の指導の資料としても活用されるものである。

“FINAL CLEAN PROJECT 2021”

3年生「僕は放課後校舎(きみ)のために掃除する」



2月18・24・25・26日と、3年生が今まで使ってきた校庭・校舎を感謝の気持ちを込めてきれいにして卒業しようという取組を行いました。これは3年美化委員の声掛けで始まったボランティア活動です。自分たちがきれいにしたい場所を思いのまま気のすむまで掃除をしています。学校周辺の歩道の苔取りをはじめ、体育館とその周辺や格技室・プールサイド・会議室・廊下のすのこ・下駄箱付近・壁・階段等々…。素晴らしい活動です。これも本校の伝統として長く継承してください。

生徒会が校下小学校へ花中紹介 !!



2月26日(金)に、本校生徒会執行役員が校下3小学校の6年生を対象に中学校紹介を実施しました。例年は小学校を訪問していましたが、今年度はコロナ禍のため、中学校内よりオンラインでの実施となりました。後半の質疑応答のコーナーでは、入学に向けて、授業や部活動など、疑問に思ったことをたくさん質問してくれました。とても有意義な時間となりました。6年生の皆さん、花乃井中学校入学を心よりお待ちしています。

学校元気UP放課後学習会

3月の元気 UP 勉強会は、次の通りです。



- 3/3 (水) 4 (木) 10 (水) 17 (木) 18 (木)
- 3日・4日・10日は 3:30~5:00まで
17日・18日は 1:30~3:00まで
- 図書室もしくはその他の教室（学習する教材は各自持参のこと。）